

La visite de M. Pepin aura permis également de revoir les divers mécanismes mis en place par le gouvernement du Canada, en particulier l'Agence canadienne de développement international, en vue de promouvoir des échanges dans le domaine de la formation technique et scientifique en ce qui touche principalement les communications et l'agriculture. De nombreux stages de formation et de perfectionnement au Canada et en Algérie sont d'ailleurs prévus pour les prochains mois. Un effort particulier sera consacré à des échanges entre la Société Radio-Canada et la Radio-Télévision algérienne.